

## EL CORONEL DEL BUSTO

**O**tro buen servidor de la patria ha muerto esta semana: el coronel don Eugenio del Busto, venerable veterano de las campañas contra el indio.

También del Busto, como el general Ayala, era nacido en Montevideo. Venido a la Argentina con su familia

á la edad de 10 años, allá por el de 1814, cayó en un malón de los indios del Sud, permaneciendo cautivo hasta 1825, en que lo rescató el coronel Rauch en una batida afortunada. Del Busto entró a servir en el regimiento de Rauch y allí ganó casi todos sus grados, prestando inestimables servicios como hombre de valor y como conocedor del terreno, de las costumbres é idiomas de los salvajes. En los combates de la Vizcachera, Borogas, Pincherinos, Tapalqué y muchos otros, se distinguió este bravo veterano que ha muerto casi olvidado. Tenía una medalla de oro por su bravura en el combate de Tapalqué. Era fundador del pueblo del Bragado y ostentaba entre sus recompensas la medalla de Caseros.



**Coronel don Eugenio del Busto**